MONITOREO MERIDIANO

IECM

IECM reconocerá proyectos innovadores de Presupuesto Participativo 2025. Únicamente podrán concursar los proyectos que resultaron ganadores en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025. El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) lanzó la convocatoria para el Concurso de Reconocimiento de Proyectos Ganadores Novedosos 2025, con el objetivo de distinguir a las iniciativas del Presupuesto Participativo que, además de atender necesidades comunitarias, lo hagan de manera innovadora y con impacto social. De acuerdo con la Ley de Participación Ciudadana capitalina, únicamente podrán concursar los proyectos que resultaron ganadores en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025 y cuyos promotores hayan dado su consentimiento para participar en este reconocimiento. Crónica (sitio)

NACIONAL

Adán Augusto López debe aclarar al SAT adeudo de 79 mdp no declarados: Sheinbaum. Al ser cuestionada sobre un adeudo al SAT por 79 millones de pesos que Adán Augusto López no incluyó en su declaración patrimonial, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que el senador debe aclararlo. Ayer se informó que Adán Augusto López Hernández, senador de Morena, recibió millones de pesos que no figuran en su declaración patrimonial. La Razón (sitio); Crónica (sitio); Sopitas.com (sitio); El Financiero (sitio);

Claudia Sheinbaum niega caer en "provocaciones", tras quema de camión en Campo Militar. La mandataria se pronunció a favor de la justicia en el caso de Ayotzinapa; sin embargo, hizo un llamado a detener las acciones violentas. La presidenta Claudia Sheinbaum se pronunció a favor de la verdad y la justicia en el caso Ayotzinapa; sin embargo, hizo un llamado a detener las acciones violentas y a promover el diálogo. El Heraldo (sitio); La Jornada(sitio)

Conferencia de prensa de la presidenta Claudia Sheinbaum: https://www.youtube.com/live/3IjbPFMFF5o?si=hHMzXr3nGutEA-zp

Adán Augusto aclara monto de 79 mdp, revela ingresos millonarios por servicios legales: "Una falsedad". El senador de Morena negó que haya ocultados sus ingresos en las declaraciones patrimoniales del 2023 y 2024. Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena en el Senado, mostró públicamente sus declaraciones patrimoniales del 2023 y

2024, luego de que ayer fue acusado de no incluir en dichos documentos un ingreso por 79 millones de pesos. <u>Infobae (sitio)</u>

CDMX

Adrián Rueda escribe: En marcha, arribo de Nashieli. Es de las pocas personas que pueden tener el apoyo de la presidenta y de la jefa de Gobierno. A poco más de un mes de concluir su encargo como presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la ciudad, Nashieli Ramírez dio el primer paso para ser la próxima secretaria de la Contraloría del Gobierno capitalino. Por ley se tiene que proponer una terna, que en este caso la completan los abogados Elena Ramos y Misael Martínez, pero todo mundo tiene claro cuál es la propuesta de Brugada, quien concluirá su tarea como ombusdsperson capitalina el 6 de noviembre. Y es que la Secretaría de la Contraloría de la CDMX tiene casi un año con Guillermo Rocha como encargado de despacho, luego de que a finales del año pasado el titular, Juan José Serrano Mendoza, renunció para buscar una posición en el Poder Judicial. Excélsior (sitio)

Marcha por los 43 de Ayotzinapa 2025: ruta y alternativas viales. Se prevé la movilización de estudiantes normalistas de Guerrero hacia el Zócalo. En el marco del 11 aniversario de la desaparición de los 43 normalistas, este 26 de septiembre estudiantes de la Escuela Normal Rural "Raúl Isidro Brugos" de Ayotzinapa, Guerrero encabezará la movilización hacia el Zócalo capitalino en punto de las 16:00 horas. La Prensa (sitio)

CONGRESO CAPITALINO

Congreso aprueba formato para el mensaje de Brugada. Acudirá al Legislativo el 12 de octubre con motivo de su informe. Como parte de la glosa, ante el pleno acudirán los secretarios de Gobierno, César Cravioto, el 28 de octubre; el día 29 será el turno de Pablo Vázquez, jefe de la policía capitalina, mientras que el 30 de octubre acudirá Juan Pablo de Botton, titular de Finanzas. El resto de los funcionarios comparecerá ante comisiones a partir del viernes 31 de octubre con los titulares de Salud, Consejería Jurídica y Movilidad; y concluirán el lunes 10 de noviembre con los secretarios de Participación Ciudadana, Contraloría General y Agua. El sábado 8 de noviembre está prevista la comparecencia de los secretarios de Ciencia y Vivienda. El formato para las comparecencias de todos los secretarios será similar al de la jefa de Gobierno, pero en estos casos sí se permitirán las preguntas y respuestas. El Universal (sitio);